

Jungen 19 Bezirksklasse Rückrunde

SpVgg Mössingen : TSV Gomaringen II
Freitag, 21.04.2023, 18:00 Uhr

Punkteteilung nach langem Kampf

Was war das für ein Krimi: Mit 5:5 in den Spielen und mit 16:20 Sätzen trennten sich die Spieler des TSV Gomaringen II beim Auswärtsspiel in der Jungen 19 Bezirksklasse Rückrunde am Freitagabend von der SpVgg Mössingen. Rund 118 Minuten dauerte das Match, ehe Hannes Schönfelder das Unentschieden im letzten Spiel dieses Mannschaftskampfes einfuhr. Beide Mannschaften absolvierten dieses Match mit Ersatzspielern. Einen großen Beitrag zur Punkteteilung leistete Paul Renz, der in seinen Spielen an diesem Tag ungeschlagen blieb.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Wulle / Püschel verloren ihre Partie gegen Renz / Coderch-Garcia unterm Strich eindeutig in drei Sätzen. Glücklicherweise über ihren 3:2-Erfolg gegen Klemp / Schönfelder waren im Anschluss die Gastgeber Lang / Meiß. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete derweil 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzelnen. Marcel Lang hatte gegen Maximilian Klemp beim 11:3, 11:1, 11:9 keine Schwierigkeiten. Ohne Satzgewinn für Lennard Wulle verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Paul Renz. Wenig später ging es beim Spielstand von 2:2 weiter, als das untere Paarkreuz zum Einsatz kam. Den Sieg von Hannes Schönfelder konnte Lukas Püschel im Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Das Spiel hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Leonard Meiß kam mit der Spielweise von Yannik Coderch-Garcia am Tisch wiederum gut zu Recht und musste im Gesamten nur einen Satz abgeben. Die Partie endete mit einem 3:1-Sieg. Beim Stand von 3:3 gingen die Spitzenspieler der SpVgg Mössingen und des TSV Gomaringen II in die Box. Beim nachfolgenden 0:3 gegen Paul Renz fand hingegen Marcel Lang von Anfang an recht wenig Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Beim 3:1-Erfolg von Lennard Wulle gegen Maximilian Klemp ging nur der erste Satz verloren. Völlig ungefährdet war der Sieg von Lukas Püschel gegen Yannik Coderch-Garcia nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 12:10, 12:10, 7:11, 11:7 in der im Vorfeld auf Basis der TTR-Werte als eher ausgeglichen eingeschätzten Partie nicht verloren. Somit hat Püschel nun 7 Siege und 3 Niederlagen in der Einzelbilanz für die aktuelle Serie zu verbuchen. Im nun folgenden entscheidenden Einzel war die Spannung nun zu greifen. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Ergebnis: Heimteam 5 Punkte, Auswärtsteam 4 Punkte. Keinen Punkt beisteuern konnte Leonard Meiß im Match gegen Hannes Schönfelder, das 0:3 verloren ging. Beachtenswert war hierbei insbesondere der Verlauf des zweiten Satzes, als Meiß mit einem 0:11 überfahren wurde. Dieser Einzelerfolg rettete das Unentschieden ins Ziel.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team der SpVgg Mössingen die Saison mit einem Punkteverhältnis von 11:5 bei 5 Saison-Siegen, 2 Niederlagen und einem Unentschieden ab. Die Mannschaft des TSV Gomaringen II erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 12:4. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

SpVgg Mössingen

Doppel: Wulle / Püschel 0:1, Lang / Meiß 1:0

Einzel: M. Lang 1:1, L. Wulle 1:1, L. Püschel 1:1, L. Meiß 1:1

TSV Gomaringen II

Doppel: Renz / Coderch-Garcia 1:0, Klemp / Schönfelder 0:1

Einzel: P. Renz 2:0, M. Klemp 0:2, Y. Coderch-Garcia 0:2, H. Schönfelder 2:0